

Jueves 18 de enero de 2024.

Despedida del Vicepresidente del Banco Central de Chile, Pablo García

El Vicepresidente del Banco Central de Chile, Pablo García, quien finaliza oficialmente su período como Consejero de la institución el próximo 22 de enero, fue despedido hoy por trabajadoras y trabajadores del Instituto Emisor, en una ceremonia que contó con la asistencia presencial y telemática de autoridades, ejecutivos y funcionarios del Banco.

Esta tradicional instancia tuvo como principales oradores a la Presidenta del BCCh, Rosanna Costa, y al propio Vicepresidente. En su recorrido hasta la puerta principal de Agustinas 1180, fue acompañado por la Presidenta, familiares y funcionarios del Banco Central, quienes le expresaron su reconocimiento y agradecimiento por estos casi 25 años dedicados a la institución, 10 de ellos como Consejero.

• Link de las fotografías:

<https://www.flickr.com/photos/bancocentraldechile/>